

先輩まかせて会員さんのことば

子育て経験を生かして、子育て家庭に寄り添うサポート

お話いただいたのは・・・

まかせて会員
浜 委子さん

まかせて会員歴 8 年。
30 組のおねがい会員さん
とマッチング。
軽やかなフットワーク
と、子育て経験を生かした
優しいまなざしで、子
育て家庭をきめ細やかに
サポート中。



まかせて会員になったきっかけは？

子どもが中学生になる頃に、何か始めようと思いましたが、子育てを第一に優先したかったので、仕事に行く決心はつきませんでした。そんな時、広報高松を見てファミサポの存在を知り、子どもが好きなので、まかせて会員の講習を受けてみようと思いました。

短時間から預けられるファミサポのシステムを知った時、自分の娘が小さい時にもファミサポをお願いしたかったと思いました。なぜなら、私が子育てをしていた頃は、預け先の選択肢として半日単位での保育園の一時預かりしかなく、長時間子どもを預けるということは勇気があることだったので、利用には踏み切れなかったという経験があったからです。

『私と同じように、短時間から預けられることをありがたいと思うお母さんは、絶対いるはずだ』と思い、まかせて会員になろうと決めました。

どんな活動をしていますか？

活動は、1～2時間、自宅で子どもを預かることが多いです。泣かれることもありますが、その覚悟はできているので少々泣かれても、こちらは動じず不安な気持ちを代弁するような声かけをしています。

子育てがちょっと一段落した私にできることは、ママの話聞いてあげられることかなと思っています。一生懸命頑張っているけれど、うまくいかないこともあるのが子育てで、私も子育て真っ最中の時は同じ経験をしてきたので、「私もそうだったよ」と共感できるのです。話を聞いている間にママたちがすっきりした顔になっていく時、嬉しいなと思います。

気をつけていることは？

子どもの年齢によって、行動が全然違うので、ケガをしないように、安全には一番気を遣っています。子どもの好奇心を満たしながら、一瞬たりとも気を抜かず、見守るようにしています。家には思わぬ危険があるので、預かり前の安全チェックは欠かせないようにしています。

活動はどんな時間ですか？

ファミサポの時間は、私にとって癒しの時間です。子どものパワーをもらって、元気になれるし、優しくもなれます。

娘が大学受験の時は、新型コロナウイルスの流行もあり、精神的にも肉体的にもしんどい時期を過ごしていたのですが、そんな中で、1、2時間、ファミサポちゃんが家に来てくれ、にこにこしてくれたことで、ずいぶん救われました。優しい言葉がけをすると、張りつめていた空気がふっと和らいで、とても癒されました。

夫は、仕事の合間にファミサポちゃんの顔を見に帰って来たりします。可愛いようで、次はいつファミサポちゃんが来てくれるのかとひそかに楽しみにしているようです。我が家はいつでもウェルカムです。

ファミサポの活動とは？

まかせて会員になり、たくさんのご家族と出会いました。子どもが好きなので、本当に子どもたちはみんな可愛くて、一緒に過ごした時間はどれもいい出です。

ファミサポの活動は、子育て中のしんどいことや、色々な気持ちに寄り添い、先輩ママとして一緒に気持ちを分かち合えるので、まかせて会員・おねがい会員の双方にとってリセットできる、また頑張ろうと思える時間となるようにしたいと考えています。

私はまかせて会員になってよかったですし、これからもずっと活動していきたいと思っています。